

Wir danken herzlich

Für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit,  
welche wir beim Abschied von unserem lieben Vater

## **Paul Ammann-Wyss**

erfahren durften.

Besonders danken wir

- für die vielen Karten, die tröstenden Worte sowie die Blumen- und Geldspenden
- Herrn Pfarrer Hagen Gebauer für die liebevollen Abschiedsworte und die einfühlsame Gestaltung des Gottesdienstes
- dem Pflegeteam Eulachtal in Elgg, 2. Stock, für die fürsorgliche Pflege und Begleitung
- allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn, die Paul im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind

Du bist für immer in unseren Herzen.

Wiesendangen, im März 2020

Die Trauerfamilie